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“La idea no es buscar rencillas políticas, 
sino el bien común de los ciudadanos”

HÉCTOR VEGA CAMPUSANO, ALCALDE ELECTO DE OVALLE 

En el día posterior a su triunfo electoral, Héctor Vega Campusano se dio el tiempo de conversar 
con Diario El Ovallino. 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS 

El ganador de la última elección municipal en la capital 
limarina confía en que durante su próxima administración 
podrá destrabar diferentes proyectos que actualmente son 
necesarios para el desarrollo de la comuna. No obstante, 
llamó a trabajar en unidad para lograr esos objetivos.  

Poco más de un mes queda para que 
se produzca el cambio de mando en la 
alcaldía de Ovalle, tras el triunfo del 
candidato independiente Héctor Vega 
Campusano, quien el 6 de diciembre 
reemplazará al actual edil, Jonathan 
Acuña.

Terminadas las celebraciones de 
este domingo, y ya con más calma, 
el nuevo alcalde electo se dio tiempo 
de conversar con Diario El Ovallino, 
expresando en primer lugar, su agra-
decimiento por la confianza que la 
ciudadanía depositó en su persona. 

“Fueron dos meses intensos. 
Estuvimos recorriendo el territorio 
durante bastante tiempo, conociendo 
las necesidades y orientando a los 
vecinos. Ahora nos queda ponernos 
a trabajar”, afirmó. 

Como prioridad de su accionar, Héctor 
Vega apunta a la necesidad de solu-
cionar la grave situación financie-
ra  del Departamento de Educación 
Municipal. “Lo primero es revisar todas 
las rendiciones que se han hecho y 
ver si efectivamente hay algunas que 
no se han hecho o se han realizado 
mal, y si están mal rendidas. Todo 
eso es algo que vamos a conocer en 
profundidad estando dentro de la 
municipalidad”, indicó. 

Asimismo, espera destrabar proyec-
tos emblemáticos para la ciudad. “El 
gobierno regional no puede financiar 
ninguna iniciativa mientras no tengan 
el RS, que es la ‘Recomendación 
Satisfactoria’. Esa es una función 
que debe hacer la municipalidad, y 
lamentablemente muchos de estos 
proyectos no lo tienen. Por ejemplo, el 
caso del alcantarillado de El Trapiche, 
también está el caso de Recoleta. Hay 
que revisar todas esas situaciones”, 
sostuvo. 

Uno de los proyectos que el alcalde 
electo espera impulsar es la construc-
ción de un nuevo polideportivo para 
la parte baja de la ciudad. “Es una 
iniciativa que no avanzó, pero ahora lo 
que hay que hacer es buscar un terreno 
donde construirlo, levantar una ficha 
de diseño con compra de terreno, y 
una vez sacado el RS conseguir los 
fondos a través del gobierno regional”, 
puntualizó. 

Otras iniciativas en similar situación 
que se esperan retomar, es la reposi-
ción del consultorio Jorge Jordan, el 
CECOSF de San José de la Dehesa, 
el CESFAM de Cerrillos de Tamaya, y 
posibles nuevos CESFAM en Huamalata 
y Barraza, así como la construcción 
de los nuevos complejos deportivos 

de la AFAO y la Academia Municipal. 
En ese sentido, Héctor Vega se 

muestra esperanzado y confiado en 
que todos estos proyectos podrán 
ser destrabados dentro de su mando. 
“Nuestra idea es recuperar el tiempo 
perdido. Estoy convencido que en 
estos cuatro años podemos ser la 
comuna líder en inversión pública. 
Tenemos la posibilidad de terminar 
un sinnúmero de proyectos que ya 
tienen diseño y que podemos sacar 
adelante”, señaló. 

“Si uno se dedica a trabajar, en un 
corto plazo podríamos tener el RS. 
Sabiendo la situación del gobierno 
regional de baja ejecución presu-
puestaria, podríamos atraer esos 
recursos para que se queden en la 
comuna”, agregó. 

PROPUESTAS EN SEGURIDAD

En cuanto a este ítem, Héctor Vega 
Campusano espera impulsar la de-

nominada Asociación de Seguridad 
Municipal, iniciativa que propone 
la asociación entre varias comunas 
vecinas para conseguir recursos para 
invertir en dicha materia. 

“Para llevar a cabo este proyecto 
necesitamos aliados en las otras 
comunas de la provincia, o también 
pueden ser de la región. Por eso voy 
a estar coordinándome con los otros 
alcaldes electos para crear esta aso-
ciación y poner en marcha el plan que 
tenemos. Esto podría permitir nuestras 
propuestas, como crear un número 
único de Seguridad Ciudadana, generar 
una central de llamados y contratar la 
mayor cantidad de personal”, indicó. 

TRABAJO SIN COLOR POLÍTICO 

Para postularse como alcalde, Héctor 
Vega debió reunir los patrocinios ne-
cesarios que le permitieran inscribir 
su candidatura independiente fuera 
de todo pacto. Pese a esto,reconocido 

es el apoyo que recibió de los partidos 
de Chile Vamos y otros sectores de 
derecha. 

No obstante, el alcalde electo es en-
fático en declarar que su candidatura 
fue transversal, condición que espera 
mantener durante su administración, 
abriéndose a trabajar junto a personas 
de diferentes sectores. 

“Soy un convencido de que uno pos-
tula porque tiene el amor por la ciudad 
y quiere hacer lo mejor para toda la 
comunidad. Eso siempre lo comenté 
en mi campaña y se ve reflejado en 
la cantidad de votos que obtuve. No 
es una votación de un solo sector 
político, sino que fue una votación 
transversal, y es lo que pretendo en 
estos cuatro años. No me interesa 
si una persona es de izquierda, de 
derecha o de centro, sino más bien 
que tenga ganas de trabajar por la 
comuna”, recalcó. 

En esa línea, y en relación al trabajo 
que deberá desarrollar con el próximo 
concejo, Vega afirmó que “siempre 
va existir alguna oposición al alcalde 
que esté ejerciendo el cargo, pero yo 
espero y hago un llamado a la unión. 
Las campañas políticas ya terminaron, 
y por eso la idea es no buscar rencillas 
políticas, sino el bien común de los 
ciudadanos, porque con eso podremos 
avanzar”, señaló. 

“Yo nunca me he definido como un 
político. Vengo de un ámbito técnico 
y así es como pretendo desarrollarme 
dentro del municipio. En este caso 
estaré en un cargo político, pero yo 
más bien me considero una persona 
técnica. Me gusta más la resolución 
de problemas y el contacto con la 
ciudadanía, que andar preguntando 
de qué partido es la gente”, subrayó. 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

FUERON DOS MESES 
INTENSOS. ESTUVIMOS 
RECORRIENDO EL 
TERRITORIO DURANTE 
BASTANTE TIEMPO, 
CONOCIENDO LAS 
NECESIDADES Y 
ORIENTANDO A LOS 
VECINOS. AHORA NOS 
QUEDA PONERNOS A 
TRABAJAR”
HÉCTOR VEGA CAMPUSANO

ALCALDE ELECTO EN OVALLE

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

29/10/2024
    $702.333
    $917.600
    $917.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       4.500
       1.500
       1.500
      76,54%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 2


